



すまいるだより

2023年

12月号

経営理念

1. 地域社会の住生活の満足度をより高める。
2. 資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
3. 従業員の物心両面の幸せをより高める。

経営方針（中期経営ビジョン）

1. 顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
2. 顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
3. 常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽くしてまいります。



日本人選手の活躍

こんにちは。売買営業部の田中です。

昨年夏から育てているハイビスカスが大きくなったので鉢替えをし、今年の夏は屋外で育てていました。陽射しを満遍なく受け、去年よりも開花数が増えました。浴び過ぎると良くないと言われている紫外線ですが、生命にとって太陽のエネルギーが不可欠である事をひしひしと感じました。夏が終わり、「スポーツの秋」になり、最近ラグビー、バスケット、陸上など様々な競技で国際大会が開催されました。日本チームとしてだけでなく、日本人選手の活躍が目を見張る個人競技もあり、種目によっては今までよりもかなりレベルアップしているようでした。日本人の活躍を目にすると、頼もしさと誇らしさを感じますね！



田中 勉
売買営業部

四季を通じてのプチ旅行

こんにちは、PM事業部の岡です。



岡 P
M
事業部
ヤ
エ
子

今年は、四季を通じて各地を訪れるプチ旅行を楽しんでいます。春は鎌倉、夏はサクランボ狩り、秋には会津での紅葉狩り。楽しい旅行中も、このお年頃になりますと健康に関する話題が多くなります。最終的には「筋肉は裏切らない」と、健康を維持するには自分自身に目を向けなければいけない現実に直面しております(^▽^;)??

とは言え、一番の楽しみ「食」に関する事は控えたくないもので、美味しいものを楽しみつつ、地道に筋肉を鍛えたいと思う今日この頃です。旅行に行くとなるとたくさん食べてしまっていますが、その分歩くので、食べることで鍛えることを両立して出来るいい方法ですよネ(^_^)(笑)

冬の予定も計画中です。四季折々の風情を感じられる日本の自然は、大切にしたいものです。

行ってみたい国、エジプト

こんにちは、賃貸管理部の渡辺です。

今年の6月末～8月末に、いわき市立美術館で開催された「古代エジプト美術館展」に行ってきました。かねてより、古代エジプトには興味がありました。私自身知識はそれほどないのですが、やはりそれぞれの展示品の技術の高さには驚かされました。何故見たくなくなったかという、KFB福島放送で土曜日の夜放送している「サンドウィッチマン&芦田愛菜の博士ちゃん」という番組で、古代エジプトが好きなお子博士ちゃんを見て、その知識の深さにビックリしたのです。とにかく普通の人が見るところと違う部分に興味を持ったり、自分で仮説を立てて解説したり、エジプトの専門家も驚いていました。という訳で、私ももう少し知識を深めてから本場エジプトカイロの博物館に行ってみたいと思っています。



渡辺 徳雄
賃貸管理部